

**2022-2023**  
**No.1692**  
**2023.2.9**

会長：植村 仁 幹事：津久井茂  
 会員数：44 会場出席：25 欠席：19  
 出席率：56.8% 前々回出席率：100%  
 点鐘：植村 仁 会長 司会：石坂一男 副 S A A  
 国歌斉唱  
 ロータリーソング：奉仕の理想（ソングリーダー：齋藤 豊）  
 例会場：ホテルベラヴィータ 3F 12:30～



みんなのロータリー、  
 みんなでロータリー、  
 さあ！奉仕に出かけよう

## お客様



(株)T-UPリアルティ 堤 大樹 様

可能な部位は、フグの種類や漁獲場所によって異なるため、素人によるフグの取り扱いや調理は非常に危険であります。フグ料理としては、「てっさ(ふぐ刺し)」や「てっちり(ふぐ鍋)」などがあります。てっさは鉄の刺身の略、てっちりも鉄のちり鍋の略。これは、ふぐには猛毒があり「当たると死ぬ」という意味から、ふぐを鉄砲と呼んだところから来ています。ちなみに、トラフグのなかで食べられる箇所は、筋肉、皮、白子のみで、それ以外の部分は基本的には食べられないとされています。

フグは、味はもちろん、高たんぱく、低カロリー、コラーゲンたっぷりりで美容や健康に良いとされています。そんな美味しいフグをリーズナブルな価格で提供されている司鮎さんへ皆さんで足を運んでいただければと思います。

## 会長の時間

植村 仁 会長



本日の午前中、第27回ゆうあい作品展の準備がテラス沼田1階多目的スペースで行われました。参加して頂いた15名の会員の皆様ありがとうございました。是非一度、会場へ見に行ってくださいと思います。最終日の14日午後3時から片付け作業があります。会員の皆様のご協力を宜しくお願い致します。

新潟万代RCの30周年記念式典と祝賀会の案内が届きました。日程は6月4日(日)で、当日は13時受付、記念式典、祝賀会を行い18時終了となります。例会扱いとしてバスで行きたいと思います。後程幹事が出欠を取りまとめますので、多くの会員の皆様の出席を宜しくお願い致します。

話は変わりますが、本日2月9日は「ふく」の日となっています。世界屈指の水揚げ量を誇る下関では、河豚(ふぐ)を福と同じ発音で縁起がいいことから、「ふく」と言っています。ふくの普及と宣伝を目的に、下関ふく連盟が1980年に制定しました。

フグはフグ科に属する魚の総称で、およそ120種があり、そのうち食用とする種としては、トラフグ、マフグなどが有名。多くの種類において、内臓や皮膚、血液、筋肉などに毒性のあるテトロドトキシンを持っています。食用

## 幹事報告

津久井茂 幹事



- ①2月16日は『ロータリーの友』の解説。
- ②丸三証券沼田支店長の山本衛会員がクラブ管理・運営委員会の所属になりました。
- ③クラブ育英奨学金の引落が2月10日にあります。
- ④新潟万代RC創立30周年記念式典が、令和5年6月4日(日)にあります。申込み締切は4月1日です。
- ⑤例会変更のお知らせ。安中RC・碓氷安中RC・伊勢崎RC
- ⑥次年度ロータリー手帳の申込み依頼が来ています。



本日のランチ

## ソングリーダー

齋藤 豊 会員



田村 総一郎

ご無沙汰です。

平井 克明

本日は新入会員予定でもある(株)T-UPリアルティの堤さんをお招きしての卓話ですが、卓話者は堤さんの甥の堤大樹さんです。私とは中学・高校と同級生です。本日は宜しくお願いします。

真下 大輔

(株)T-UPリアルティ 堤大樹様、本日は宜しくお願い致します。

武井 正男

妻の誕生日にきれいなお花を頂きありがとうございました。飾り付けのセンスがとてもよく、制作が真下さんなのが従業員の方なのか気になるところです。

## 出席報告

斉藤 正明 委員



## 次年度副会長 挨拶



茂木清七会員より挨拶

## ニコニコ BOX 報告

金井 康二 委員



植村 仁・津久井 茂

- ①本日より14日まで、テラス沼田1階多目的スペースにて第27回ゆうあい作品展が開催されます。是非一度見に行ってください。
- ②(株)T-UPリアルティの堤大樹様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話、宜しくお願い致します。

北野 浩司郎

先週のお弁当の数がぴったりでした。今年初めてのぴったり賞としてボックスインします。

小林 照夫

群馬県出身の官僚のトップだった石原信雄さんが逝去された。石原さんは、内閣官房副長官の時代に総理大臣7人を支えた。また全国の市町村合併問題に力を発揮していた。多大な功績に敬意を表し心からご冥福をお祈り申し上げます。

本山 佳宏

本日卓話を頂きます(株)T-UPリアルティの堤大樹様を歓迎致します。堤義昭様には、学生時代大変お世話になりました。

## 奉仕プロジェクト委員会

齋藤 豊 委員長



- ①『ゆうあい作品展』について。
- ②中学生野球大会について。今年度も中止となってしまうのでボールの寄贈を行います。
- ③沼田市社会福祉協議会へのタオル寄付のお願い。





紹介者 平井克明 会員



(株) T-UPリアルティ 堤 大樹 様

沼田市久屋原町に開設している沼田ホルミシス健康サロンについて、ご紹介頂きました。予約制ですが、服を着たままお化粧をしたままでも利用できる、安全で効率的な療法と世界的にも注目されているラドン浴サロン（ルーム）との事です。

### 第27回『ゆうあい作品展』開催

2023年2月9日(木)～14日(火) テラス沼田1階 多目的スペース



コロナ禍のため中止されていた『ゆうあい作品展』が、3年ぶりにようやく開催されました。

展示会場も今回からテラス沼田1階となり、外からも目に付きやすく広い会場なので多くの方にご来場頂ければと思います。

また昨年度は当クラブより作品展の再開に向けて、看板・横断幕・展示用備品を寄贈しており、活用されています。準備や片付けにも会員皆様のご協力を頂きありがとうございます。



2月9日 会場準備



2月14日 片付け

